



Comentario / Maru Rojas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCEAN URESTI).- “Fíjate que van con todo, van a vapor, pero sí, este asunto del ministro Alcántara Carrancá caló y caló fuerte, ha acelerado todo, si bien los plazos deban para que ayer se tuvieran mencionados los cinco nombres que integrarían el Comité de Evaluación, por la mañana los adelantaba **Sergio Gutiérrez Luna**, se dieron a conocer al Pleno casi al minuto siguiente, pero de inmediato se votaban. Cinco nombres que dijo la oposición –nosotros no vamos a participar, ni siquiera hicimos propuestas porque es una aberración de procedimiento-“.

<https://drive.google.com/file/d/1JDmWKK73isVgKWPQjyJ-HT9luVmeZlmM/view>